

毎週日曜発行
2019 1/6

こども新聞
週刊がほピョンプレス

河北新報社 TEL.022-211-1111(月曜から金曜)

平成最後のお正月、みんな楽しんでる？ 今年
は亥年。イノシシさんの年なんだ。かほピョンは
仲間のイカさんやキリンさんのことは詳しいんだ
けど、イノシシはよく知らないんだ。あれこれ調
べてみたよ。
(6回続き)

性格

イノシシは十二支で
最後の12番目ですが、
平成は4月で終わり、5
月からは新しい元号にな
ります。亥年は新しい時
代の最初にもなるので
す。
猪突猛進という四字
熟語があります。目標



①

に向けて向こう見ずに行
動したり、猛烈な勢い
で突き進んだりすること
を意味します。イノシシ
が激しい勢いで突進する
ことからできた言葉で
す。実際は警戒心が強く
植物の根っこ、木の实、
小動物などを食べながら
普段はゆっくりと歩き回
り、めったに走らないそ
うです。



イノシシが一変するの
は獵犬などに追われた
とき。全速力で逃げ、追
い詰められると逆に死
にもものぐるいで向かっ
てきます。スピードは時速

猪突猛進 普段はゆっくり



うり坊と1年元気に走り抜こう(タイトルとイラスト ねんぶつあきとし)

50キにも達するといいま
す。100キの世界記録
保持者ウサイン・ボルト
選手のトップスピードが
約45キなので、人間は逃
げ切れません。
約1万年前、中国でイ
ノシシを飼いならし家畜
にしました。それが豚で

す。このことから「変わ
らないように思えても、
長い年月の間には変化す
る」ということわざ「猪
も七代目には家(豚の
こと)になる」が、生ま
れたのでしよう。イノシ
シの肉は万病を防ぐとき
れますが、体の後の方に

肉が少ないため、豚は後
にも肉が付くように改良
が進められました。



猪突猛進は性格にも当
てはまりません。真つとぐ
で物事を最後までやり遂
げる意志の強さがあるそ
うです。芸能界では、仙
台市出身の歌手森公美子
さん、米沢市出身の俳優
あき竹城さん、昨年、
西郷隆盛を演じた鈴木
亮平さん、ビートたけ
しさんらが年女、年男で
す。

亥年で心配なのは災害
です。1995年に阪神
大震災、59年に伊勢湾台
風が発生。23年には関東
大震災が起きています。
終わりで始まり。明るい
年になるといいですね。

◇
イノシシの子どものう
り坊ってかわいいよね。
かほピョンはうり坊に人
気を奪われないか心配。

今週の注目ニュース

◇6日(日) 仙台市消防出初式(仙台市青葉区・
勾当台公園市民広場など)

約1100人の消防隊員や消防団員らが集まり、1年の
市民の安心・安全確保を誓い合うよ。市無形民俗文化
財のはしご乗りも見られるんだ。

◇7日(月) 天皇陛下即位から30年

昭和天皇が亡くなり、1989年1月7日に即位されま
した。政府主催の記念式典は、東京の国立劇場で2
月24日に開かれます。天皇陛下は4月30日に退位する
と「上皇」になります。

こどもの紙面

2

サイエンス

3

3分チャレンジ

4

5 いいね

小学校

6

7

投稿特集